

Seit meinen ganz jungen Jahren lebe ich nun schon in bewegter Ehe mit Richard. Unsere zwei Herzenstöchter Nancy und Maureen stehen inzwischen auf eigenen Beinen. Die kleine Elli, unsere erste Enkeltochter bereichert unser Leben aufs Schönste, einfach so, wie es wohl alle Enkelkinder tun.

1972 nehme ich meinen Lebensfaden auf und verbringe meine Kindheit als mittlere Tochter eines „Dreimädel-Hauses“ auf dem Dorf. Noch während meiner Ausbildung im Handwerksberuf der Orthopädie-Schuhmacherin besuche ich erste Seminare in Rebirthing und Bewusstseinsbildung. Prägend waren für mich die Jahre beim Gründer und Leiter des Zentrums Eins und Sein in der Schweiz, Burkhardt Kiegeland. Die Zeit ging dahin und inzwischen bin ich Montessori-Pädagogin und habe verschiedene Psychologie-Ausbildungen (Bachelor Sc., BITEP-Aufbaustudium). Jetzt schließt sich der Kreis durch Brigittes Arbeit. Ich habe das Gefühl, ich bin angekommen. Und doch immer wieder auf dem Weg, mit den Turbulenzen des Lebens zurechtzukommen. Ich freue mich, zusammen mit euch ein Stück Weg zu gehen. Immer ausgerichtet auf das große Eine: die Liebe.

Kontakt: claudia@snehotta.de